

## Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

### Düsseldorfer Forschungspreis für Kinder- und Jugendmedizin 2013 an Dr. Jan Marquard und Dr. René Martin Linka

Düsseldorf - 17.10.13

VON: SUSANNE DOPHEIDE (VERANTWORTLICH)

17.10.2013 – Der mit 10.000 Euro dotierte Düsseldorfer Forschungspreis für Kinder- und Jugendmedizin 2013 – gestiftet von der Elterninitiative Kinderkrebsklinik e. V. – wurde in diesem Jahr zu gleichen Teilen an Dr. Jan Marquard und Dr. René Martin Linka verliehen.

Dr. Jan Marquard ist Assistenzarzt in der Klinik für Allgemeine Pädiatrie, Neonatologie und Kinderkardiologie (Direktor: Prof. Dr. Ertan Mayatepek) am Universitätsklinikum Düsseldorf. Er erhielt den Preis für die wissenschaftliche Veröffentlichung über die Unterzuckerung bei Kindern durch fehlregulierte Insulinsekretion der Bauchspeicheldrüse.

Dr. René Martin Linka, derzeit wissenschaftlicher Mitarbeiter im Institut für Klinische Chemie und Laboratoriumsdiagnostik (Direktor: Prof. Dr. Fritz Boege) des Universitätsklinikums Düsseldorf, wurde ausgezeichnet für seine Arbeit über funktionelle molekularbiologisch-zellbiologische Analysen einer primären Immundefekterkrankung.

Aus Anlass ihres 30-jährigen Bestehens stiftete die Elterninitiative Kinderkrebsklinik e. V. im Jahr 2010 erstmals den mit 10.000 Euro dotieren Preis. Ausgezeichnet wird die beste wissenschaftliche Arbeit aus dem Gesamtgebiet der Kinder- und Jugendmedizin einschließlich der Kinderchirurgie, die in den vergangenen zwei Jahren veröffentlicht oder als Manuskript fertig gestellt wurde. Die Forschungsarbeit soll ganz oder in großen Teilen in Wissenschaftseinrichtungen oder Forschungslaboratorien der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf angefertigt worden sein.

**Kontakt: Elterninitiative Kinderkrebsklinik e. V., Sven André Dreyer, Tel.: 0211 / 279998**



Verleihung des Düsseldorfer Forschungspreis für Kinder- und Jugendmedizin 2013 (v.l.): Gabriele Hänsel, Elterninitiative Kinderkrebsklinik e. V., die Preisträger Dr. Jan Marquard und Dr. René Martin Linka, André Zappey, Elterninitiative Kinderkrebsklinik e. V., und Prof. Dr. Arndt Borkhardt, Direktor der Klinik für Kinder-Onkologie, -Hämatologie und klinische Immunologie (Foto: Nicole Kesting, Medienzentrale UKD)

Von: Adriane Grunenberg